

## La nueva víctima de la perfidia inglesa

La nueva víctima de la pérfida Albión, parece ser la ya bastante quebrantada Grecia, porque timoneada por un gobierno incomprensivo, sin visión alguna a través de la política taimada de la Cancillería británica—según las últimas noticias—ha aceptado el sacrificio del país, resistiendo a las proposiciones de paz que le han hecho por el Gobierno alemán, cuando aún puede salvar su territorio y su población de la devastación y del aniquilamiento consiguiente de una guerra cuyo resultado no puede ser otro, que una dolorosa liquidación de su propia existencia como Estado soberano.— Su estéril sacrificio, si bien complace a la Gran Bretaña, abriendo un nuevo frente de guerra con el que se pretende anular la esperada y temida invasión del territorio inglés, que aún está hoy a merced de la iniciativa alemana, la coloca en el mismo camino que siguió Polonia hacia su eliminación del rol de las naciones libres; y a su Rey sobre la ruta de Londres, recorrida ya por otros soberanos destronados, que han buscado refugio en la ciudad mártir, por la voluntad de su premier Churchill, en donde actúan sobre el papel, y viven sometidos al suplicio de presencia la partida de escuadrones de bombardeos de la R.A.F. con su macabro cargamento de bombas y torpedos, destinados a la cruel tarea de sembrar la destrucción de sus propios países y el terror y la muerte entre sus propios súbditos.

Convertir el suelo heleno hoy intacto y libre de enemigos, en un campo de batalla, para servir intereses ajenos al pueblo griego, es a todas luces un crimen de lesa patria; y rechazar proposiciones de paz que sin mengua de su territorio, de su soberanía y del prestigio de sus armas, se le han hecho a su Gobierno, es un suicidio.— Estas proposiciones de paz hechas en tiempo para evitar la catástrofe, que como ave fatídica se cierne sobre el pueblo heleno, es un puente que Alemania le tiende para que escape de la falacia inglesa y se sume al continente balcánico, del que natural y geográficamente forma parte, a fin de formar una sola barrera infranqueable al oleaje de la guerra, cuya localización en un frente lejano, sería una garantía de paz y de conservación que en los actuales momentos constituyen el supremo bien a que pueden aspirar las naciones del hemisferio occidental. —No comprenderlo así es cerrar los ojos a la evidencia.

A nadie se le puede ocultar que el frente griego a donde Inglaterra ha querido desviar el conflicto europeo; compromete muy de cerca la seguridad del Reich, y desde luego hay que aceptar que la maniobra alemana, diplomática primero y militar después, para cerrarle el paso al peligro uniendo a las naciones balcánicas mediante tratados de no agresión y de solidaridad interbalcánica para el mantenimiento de la paz, es y será siempre una lícita medida de previsión de su propia defensa, al igual que las tomadas por la Gran Bretaña en el lejano Oriente y el Gobierno de los Estados Unidos en este Continente, no obstante que en lo que a este último país respecta, no lo amaga ningún peligro inmediato, como el que confronta Alemania; y que en cuanto a Inglaterra ella misma ha hecho necesarias tales medidas, con su política agresiva contra los países neutrales a los que quiere racionar los alimentos, y someter al capricho de su poderío naval y a su decantado dominio de los mares; y con sus intrigas maquiavélicas, para atrapar víctimas que sacrificar a su causa.

Si Mr. Roosevelt ha creído necesario para prevenir la defensa de los Estados Unidos, contra un agresión ideológica, la penetración pacífica del dominio norteamericano en las naciones latinas de este hemisferio—que dicho sea de paso—ya va muy adentrado en ellas; la solidaridad de las mismas para hacerle frente a cualesquiera agresión procedente de algún Estado europeo, y las fortificaciones de bases navales y aéreas—propias y ajenas—desde Terranova hasta la Patagonia; y por iguales motivos ya decidió violar la ley estadounidense de neutralidad, que era una garantía de paz para el pueblo americano, y hasta pasar por la pena de pedir al Congreso el otorgamiento de facultades de dictador, para confrontar una situación internacional que él mismo ha creado, qué puede tacharle entonces al Gobierno de Alemania, que se defiende de una guerra que él no declaró; y que busca en los Balcanes una puerta por donde penetrar en su territorio? Cuál sería la actitud del Presidente Roosevelt, si colmada ya la paciencia del Eje por las violaciones en que ha incurrido, en su perjuicio del Derecho internacional; si por sus discursos impropios por su agresividad, de un Jefe del Estado, inspirados más en una per-

sonal mala voluntad contra los mandatarios de las naciones coaligadas contra Inglaterra, que en motivos que los justifiquen, mayormente cuando mantiene con ellos relaciones diplomáticas, que implican la observancia de recíprocas consideraciones y tratamientos, que no ha sabido guardar; y por su ayuda irrestricta a Inglaterra armándola y alentándola en su lucha contra el Eje como un aliado oficioso de ella, llegare a producirse una justa y merecida represalia de parte de las potencias agraviadas, y las naciones de Hispanoamérica se negaren a prestarle su colaboración para su defensa o no le dieran garantías de mantener una neutralidad eficiente, satisfactoria para su propia seguridad?

La respuesta a esta pregunta la encontramos en la penetración pacífica a que antes nos referimos, porque ella quiere decir, que los Estados Unidos la consideran indispensable para su defensa, y que de no ser voluntaria como la han conseguido, la obtendrían por la fuerza, como lo han hecho los totalitarios con los países que se han colocado en la misma situación que dejamos figurada; es decir: que ni cooperan, ni garantizan su neutralidad.

Grecia, alentada por Inglaterra resistirá a las instancias de paz que se le hacen; convertirá en campo de batalla su territorio; inmolará su población haciendo de ella pasto para los aviones, y se doblará en definitiva al peso de la fuerza; pero con este sacrificio que acepta en provecho exclusivo de la Gran Bretaña, sólo habrá conseguido su liquidación como Estado soberano, y un puesto, mañana oscuro, en el rol de las naciones víctimas de la pérfida Albión.

Bien dice el adagio, que nadie experimenta en cabeza ajena.

JACOBO REY

### La Universidad Nacional de Santo Tomás

Al cumplirse casi cincuenta años, desde que un Decreto firmado por el Ministro Lic. Mauro Fernández, destruyó, con inquina de fanatismo liberal, la Antigua Universidad de Santo Tomás, hoy, bajo la Administración del joven Presidente Doctor don Rafael Angel Calderón, se levanta de sus cenizas, gallarda, majestuosa y prometedora de bien, otra vez, nuestra inclita "Universidad de Santo Tomás".

Solemnísima inauguración, en la que hicieron acto de presencia, representantes de muchas Universidades Continentales, que hicieron Guardia de Honor, al Primer Doctor Honoris Causa, nuestro Presidente de la República, Doctor Calderón Guardia.

Millares de alumnos de Colegios y Escuelas, y nutrida concurrencia, llenaba la Plaza Universitaria sita al Oeste de los hermosos primeros dos Pabellones de la misma.

Los discursos del Sr. Presidente, del primer Rector de la Universidad Lic. don Alejandro Alvarado, y de los Representantes de Uni-

versidades continentales, fueron joyas de oratoria y augurios de bien y de triunfo para esta nueva entidad del saber.

Fuente de luz, disciplinaria de conocimientos, emporio de luminosas ideas, sea nuestra querida Universidad, que viene a llenar una exigencia de cultura nacional!

Debiera ser la Universidad, como el Centro de la Instrucción Pública, en la cual, el Ministerio del Ramo, asesorado del Cuerpo Universitario Director, señale los derroteros de nuestra Instrucción Pública, y se esfuerce por la más disciplinada y efectiva preparación del Magisterio Público.

Mil felicitaciones al culto señor Presidente de la República, por esta nueva preocupación gloriosa suya, que escribe su nombre con caracteres de luz y gratitud en los corazones de los costarricenses, que damos gracias a Dios, por haber confiado los Destinos Patrios, a tan gallardo y distinguido intelectual.

Rosendo de J. Valenciano

Para el Domingo próximo "JACOBO REY" hará un notable y sensacional comentario a los sonados artículos del periodista argentino Ortíz Echagüe

### En Inglaterra el decir la verdad es un delito que se castiga en los campos de concentración

Berlin 13.—Al referirse a una noticia del «Berliner Lokalanzeiger», según la cual Lady Howard de Effingham ha sido detenida, por haber dicho la verdad a Mr. Wendell Willkie, escribe el diario «Deutsche Allgemeine Zeitung», que los observadores norteamericanos, desde Mr. Wendell Willkie hasta el Coronel Donavan, habían sido enviados a Europa, porque los americanos ya no dispensaban confianza a los informes de la Gran Bretaña. Los observadores, en los propios sitios y con sus ojos propios debían formarse una idea cabal de las circunstancias y los conceptos de los británicos. Mr. Willkie ha sostenido una conversación en Londres, que ha causado gran desilusión a su contertuliana, mientras que él está prosiguiendo en los Estados Unidos su propaganda en favor de la cesión de más destructores a Inglaterra, ella ahora ha sido recluida en un campamento de concentración inglés. La señora Howard de Effingham es oriunda de Hungría y durante una visita que hiciera a Inglaterra, ella, dotada de una belleza excepcional, pronto logró acceso a la alta sociedad. Ella se presentaba en todas partes,

donde se reunía el mundo elegante y finalmente se casó con el último yástago de una rancia familia de almirantes, de nombre Effingham.

Inmediatamente después de la partida de Mr. Wendell Willkie fué detenida la señora de Effingham; ella tuvo que comparecer ante la policía secreta de Scotland Yard, porque esta autoridad había sabido, que la señora había descrito a Mr. Wendell Willkie la situación de Inglaterra en una forma diferente a la que habrían deseado las autoridades. No le valieron sus excusas, sino se le internó en un campamento de concentración. Amigos influyentes se interesaron en vano por su libertad ante el primer ministro Churchill, quien, sin embargo, sólo confirmó la resolución de Scotland Yard. Los americanos podrán aprender de este incidente, cuánto valen las conversaciones generalmente, sostenidas por ellos en Inglaterra. Sus contertulianos reciben sus instrucciones por la policía y por ella también son vigilados y, para el caso de que uno de ellos diga la verdad, se le encarcela como saboteador.

### Las comisiones de Fomento y Gobernación rendirán hoy dictamen sobre el arreglo Eléctrico

Lo será en sentido favorable y unánime, no existiendo divergencias de criterio

Las comisiones de fomento y gobernación fueron designadas por el Congreso para rendir el dictamen reglamentario en el asunto del arreglo eléctrico. Esas comisiones han sostenido conferencias con el Ing° Volio, Ministro de Fomento, con el fin de aclarar algunos puntos y modificar en la forma algunos otros. Dichas comisiones tienen ya ese dictamen listo, el cual será entregado hoy y esta misma tarde conocerá el estudio el Congreso. Ese dictamen es unánime y favorable. Entre los señores diputados el arreglo no tiene ninguna oposición notable, a excep-

ción de la del diputado Mora que ha estudiado detenidamente la cuestión y formulará sus reparos. Según se ha informado, parece que este diputado ha sostenido conversaciones con el ex-Presidente don Alfredo González Flores, quien es persona entendida en estos ajetreos eléctricos y fué Presidente también de la Junta de Servicio Nacional de Electricidad.

Así, pues, que el Legislativo entra hoy a conocer y rematar esta cuestión añeja,—según el arreglo formulado por el Ejecutivo y las Compañías.

### El prelado Cardenal Schulte, Arzobispo de Colonia ha fallecido

Bulgaria y Rumania deben ser bombardeadas, según la prensa inglesa

Londres 13.—El News Chronicle se queja de que Gran Bretaña es demasiado lenta para determinar cuáles son sus enemigos, citando el caso de Rumanía y Bulgaria, preguntándose por qué los aparatos de bombardeos británicos no han ido a arrojar bombas a esos países ocupados por los alemanes. Añade que la incursión contra campos petroleros ocupados o contra columnas mecanizadas que avanzan hacia la frontera griega y turca a través

de Bulgaria, tendrían efecto moral en los Balcanes.

Berna 13.—La radio suiza anuncia que el cardenal Karl Josef Schulte, Arzobispo de Colonia, falleció anoche a los sesenta y nueve años de edad. El cardenal Schulte se distinguió en la pasada guerra por sus actividades en favor de los prisioneros de guerra franceses e ingleses internados en Alemania. Fué también uno de los prelados alemanes que condenaron la ley sobre esterilización.

## Sentido Social y Justicia

La crisis que hoy nos agobia, tiene por causa primera, según Pío XI «el olvido de Cristo y de su ley». No es consecuencia sólo de factores materiales, agrega Pío XII, en su Encíclica Summi Pontificatus, «los males y dimensiones de nuestros días no provienen únicamente del ímpetu de las pasiones rebeldes sino principalmente de una profunda crisis espiritual...»

La Iglesia es la guardadora de la palabra de Cristo, «palabra de vida» para el individuo y para la sociedad. Es necesario, entonces conocer la Doctrina Social de la Iglesia y las soluciones que ella propone, si nos interesamos por remediar esta situación.

Pero, para trabajar con provecho debemos, ante todo, instruirnos. «Nadie da lo que no tiene», dice Pío XII en su carta dirigida al Episcopado Argentino: «Necesitamos una sólida formación religiosa y vivir conforme a nuestras creencias».

Nuestra conducta como dirigentes de A. C., tiene cierta repercusión social, pues, bien, se nos pide que todo en nuestra vida esté de acuerdo con la doctrina de Cristo, para ello debemos saber cuál es la doctrina del Evangelio en toda materia. No debemos omitir sacri-

ficio para formar nuestra inteligencia y nuestro corazón e irradiar estos conocimientos y formar a la vez, cristianos de verdad.

Así preparados acerquémonos a la clase necesitada, hoy la más alejada de Cristo, por amor a Dios que vivió entre ellos y sirviéndolos. Vamos, al taller, a la fábrica, a todas partes, a la conquista de almas, ejerciendo el apostolado religioso-social que trata de aliviar la miseria y hasta de suprimirla.

Nos ha tocado vivir en un momento decisivo, colocados entre la reconstrucción cristiana o la barbarie.

Para realizar este acercamiento a las masas se ha organizado el ejército de la A. C. Como dirigente de este ejército debemos reparar las injusticias que poco a poco se han ido apoderando del medio ambiente y de las cuales casi no nos damos cuenta.

La Iglesia defiende las leyes de la justicia, es necesario, dice, que el hombre logre «una dicha conveniente sobre la tierra» frase de Pío XI. Acto de caridad es este el más perfecto.

Examinemos el régimen imperante y observemos a la luz de las Encíclicas si está o no conforme a sus enseñanzas. Y, con valentía

## ANITA TRISTAN



Señorita Anita Tristán Fernández

Es la mujer del alma noble, descendiente de un hogar lleno de méritos y que

ha dedicado los mejores años de su vida a la tarea de la enseñanza. Ahora, se ha retirado porque su misión en ese aspecto está cumplida y cumplida a entera satisfacción, tanto de sus superiores como de sus auxiliares y de los que bajo su Dirección alimentaron sus espíritus con el manjar del saber. Ella debe estar también satisfecha.

Su trabajo ha sido doblemente meritorio porque hubo de duplicar siempre su esfuerzo que el elemento que desfiló ante sus ojos estaba formado en su mayoría por niños de hogares miserables y a veces carentes de hogar, quienes no solamente reclamaban instrucción sino el halago y la preocupación maternal, y en ella encontraron, maestra y madre a la vez. Quien conozca la vida de sacrificio que la estimable señorita Tristán se impuso no podrá menos que admirarla y bendecirla.

Su escuela recibía todos los alumnos de que era ca-

pañada de milagros en su inauguración, su existencia es el mayor de los milagros. El hombre ávido de ciencia, no presta su asentimiento a sobrehumanos dogmas, si no descubre un hilo de credulidad a través de los misterios; inclinado hacia la tierra, sólo cuando el cielo visiblemente se le acerca, pretende el cielo; ebrio de libertad, no pliega su cuello, como no sienta sobre sí el peso del más robusto brazo. De haber faltado un argumento para la razón, una anticipación de las celestes esperanzas, un título que acabara con la innata preciada independencia tendríamos un efecto sin causa suficiente, que el mayor de los milagros.

Apliquemos estas enseñanzas y expresiones al Angel de las Escuelas. Si la doctrina de Santo Tomás de Aquino no fué un milagro, su dictadura universal es un milagro estupendo. Porque esta dictadura se ha impuesto a todos los sabios; a los que ansiosos de originalidad desecharon el yugo de la autoridad ajena y a los que, hijos de su siglo, se opusieron en principio a todo lo antiguo. Si el Doctor Angélico, si el Angel de las

## Crónica de sociedad

MURIO EL HERMANITO ALBERTO

El 9 de febrero último descansó en la paz de los justos, el Hermano lego Alberto, de la Congregación de la Misión. Quienes conocen la organización de nuestro Seminario, habrán visto lo que de muchachos estudiantes, en ese prestigioso plantel, aprendimos a llamar «Hermanitos».

Son seculares ligados con votos —aquí dentro de la Congregación de la Misión, o de Padres Paulinos.

Hombres de oración y de trabajo continuo, van y vienen, como abejas en el trabajo de la casa: —ahí, el hermano sastre, ahí, el hermano panadero, ahí los hermanos de la cocina.

Pensamos que todos estos varones tuvieron un día los halagos de la patria y de la familia, pero que movidos por el sentimiento heroico de la Religión, lo dejaron todo, para consagrarse de modo perfecto al servicio de Dios, dentro de los más humildes menesteres de una Congregación.

Virtuoso y abnegado el Hermano Alberto (en el mundo Engelbert Bles) entró en la Congre-



HERMANITO ALBERTO

gación de la Misión el 2 de setiembre de 1893, habiendo llegado a Costa Rica, el 5 de julio de 1909, donde con espíritu religioso asistió y sirvió a los sacerdotes en el Seminario y en Limón. Muere a los 67 años de edad, pues había nacido el 6 de febrero de 1874, en Colonia, Alemania.

Al consignar esta dolorosa noticia, enviamos nuestra más sentida condolencia al Sr. Rector del Seminario. Reverendos Padres Paulinos y Hermanitos de la Congregación.

Descansen en paz el alma del Hermano Alberto.

### don Agustín Fallas Badilla

Hace poco, en estas mismas columnas anunciábamos la enfermedad del noble y cristiano amigo don Agustín Fallas Badilla.

Pensábamos que, por la fortaleza física de la persona y sobre todo, por los cuidados médicos y de familia, don Agustín reaccionaría del mal, que lo postraba, provocando ansiedad en los suyos y en todos los que aprendimos a amarle por justo.

Sin embargo, no fue así: cuando al parecer se iniciaba una mejoría, en la tarde del lunes último, el noble corazón del gran cristiano AGUSTIN, que siempre hizo honor a su nombre—cesó de latir y ya para siempre se apagaron las pupilas, perennemente encendidas en el camino del bien.

Nosotros, que por temperamento y por educación, somos parcos en elogios, no dudamos en creer que, ciudadanos de la ciudad de Dios, hombres militantes y de fe probada, de acción fecunda en los anchuros campos de la caridad, los hay siempre, para sostén y confirmación espléndida del plan divino en el mundo; pero que el ciudadano apóstol, el que coronado por el dolor, y aun vive por la fe, como el justo del Evangelio, ese, no es de fácil extracción, porque aun dentro del mundo católico, la gloria de la cruz, por muy pocos es seguida. Y es que, como dice la Imitación de Cristo, «muchos siguen a Jesús hasta el partir del pan, mas pocos hasta el beber el cáliz de la pasión».

Este es, para edificación de cuantos tuvimos la dicha de conocer al para siempre ido amigo, este es el caso de don Agustín Fallas Badilla.

Rama florecida de un tronco milagroso, por el cual corrió la savia de la virtud a torrentes, no era de extrañarnos ni su piedad, ni su caridad para con los pobres, ni su ejemplaridad como padre de familia, ni su militancia como soldado de la Iglesia, a tal punto que «sus obras brillaron a la faz del mundo, con lo que dió gloria al Padre, que está en los Cielos».

Hablen por nosotros los pobres de Puntarenas, en donde al lado de su egregio hermano Dr. don Sergio Fallas, hizo obra de apostolado profesional, dando medici-

Pasa a la Página 4

de péfidos valdenses, ya se presenten de ridículos husitas, de acanallados protestantes, de soberbios jansenistas, de enfatuados enciclopedistas, de alocados panteístas, de corrompidos materialistas y de solapados modernistas.

Santo Tomás de Aquino es el titán de los titanes por voluntad de Dios que así lo predestinó!

Un Tomista

paz y daba preferencia al elemento pobre a sabiendas de que su trabajo sería más penoso.

Labor suya es el haber conducido por el camino del bien a tantos niños que estaban al borde del precipicio a que conducen los malos ejemplos del hogar y de tantos centros perversos que tienen su asiento en la ciudad. Ella se constituyó en el amparo moral de tantos desheredados de la fortuna logrando así un doble triunfo en su vida de magisterio.

Son estas líneas un pálido elogio a su trabajo de valor incalculable y a la vez llevan nuestra felicitación muy efusiva por haber logrado llegar a obtener su merecido descanso dejando en las aulas el más bello recuerdo y en el ambiente social la admiración y el agradecimiento por su obra perfecta.

Que disfrute por muchos años de salud y felicidad la Srta. Tristán palpando los óptimos frutos que su abnegación cultivó.

### Buena, Bonita y Fiada

Le vendo una preciosa casa; también una muy buena finca.—Hable conmigo, le conviene,

Nicolás Montero B.—Teléfono 2778

OFICINA TRAS LA SOLEDAD

## Santo Tomás de Aquino

Inaugurada la Universidad, con la solemnidad y boato con que lo exigía un centro de cultura, llamado como para dar el fallo en todos los ramos del saber, y teniendo como patrono al Angel de las Escuelas, parece muy conveniente, el referir algunos de los momentos, en que fue ensalzada la doctrina del Doctor Angélico, como se ha merecido.

Hace unos 600 años que se presenció un episodio parecido al que se admira entre los vivientes al nacer Juan Bautista. El Papa Juan XXII, que tanto encumbró la doctrina del Angélico, se encontraba cautivo en Aviñón, y llegaron hasta él, los rumores obrados por Santo Tomás de Aquino. Nombró, en consecuencia, emisarios que preguntasen a los claustrales, a los púlpitos y a las cátedras, en donde se oía evocarse el espíritu de Tomás: «Es Tomás el doctor, porque suspirábamos, o tenemos que guardarnos a otro? Los claustrales, los púlpitos y las cátedras replicaron: «decid al Papa Juan lo siguiente: por Tomás divisan los judíos la Cruz de Cristo; Tomás ha consolidado las bases de inseguros sistemas, gracias a Tomás la lepra

del Aberroismo va desapareciendo; oyen ya a Tomás con gusto, sus primeros contradictores, y los antiguos Padres y filósofos reciben en Tomás vitalidad pujante.

Juan era nada más, que el eco de semejante voz, cuando afirmaba: Tomás ha iluminado la iglesia de Dios más que los otros doctores y ha obrado tantos milagros cuántos artículos ha escrito. Que Santo Tomás, en efecto, haya iluminado la iglesia más que los otros doctores, es una afirmación, que no necesita prueba, para quien haya saludado la historia. De dónde le viene a Santo Tomás el apelativo de «Doctor común», sino de ser el Doctor universal, es decir, el doctor de todos los centros del saber y el doctor de todas las cuestiones que se ventilan en esos centros? Porque después de Santo Tomás todos somos tomistas con un tomismo auténtico, o espúreo; pero al fin, tomismo. Apenas conoció Santo Tomás enemigos declarados: quien con él no comulga, se le encomienda.

El carácter prodigioso de sus escritos, es un aserto, que se demuestra fácilmente. Si la iglesia, dice el Angélico Doctor, no fue acom-

pañada de milagros en su inauguración, su existencia es el mayor de los milagros. El hombre ávido de ciencia, no presta su asentimiento a sobrehumanos dogmas, si no descubre un hilo de credulidad a través de los misterios; inclinado hacia la tierra, sólo cuando el cielo visiblemente se le acerca, pretende el cielo; ebrio de libertad, no pliega su cuello, como no sienta sobre sí el peso del más robusto brazo. De haber faltado un argumento para la razón, una anticipación de las celestes esperanzas, un título que acabara con la innata preciada independencia tendríamos un efecto sin causa suficiente, que el mayor de los milagros.

Apliquemos estas enseñanzas y expresiones al Angel de las Escuelas. Si la doctrina de Santo Tomás de Aquino no fué un milagro, su dictadura universal es un milagro estupendo. Porque esta dictadura se ha impuesto a todos los sabios; a los que ansiosos de originalidad desecharon el yugo de la autoridad ajena y a los que, hijos de su siglo, se opusieron en principio a todo lo antiguo. Si el Doctor Angélico, si el Angel de las



Expresión máxima de mecánica perfecta Elegancia exquisita que hace del LONGINES una joya de categoría excepcional. Pablo Walter Joyería Avenida Central

Escuelas, si el Patrono de las Universidades, Colegios, Institutos católicos, Liceos y Escuelas, si el Doctor Universal, en una palabra, si Santo Tomás de Aquino no fue un prodigio de la Providencia, por qué se inclinaron a su paso todos los talentos y todas las escuelas? Por qué le dieron preferencia, y aún monopolio las Universidades y las Papas? Por qué los gravísimos padres, los sapientí-

mos teólogos y los cultísimos filósofos de la Asamblea de Trento y del Vaticano colocaron las obras de Santo Tomás con San Pablo y Moisés asignándole un puesto de honor al lado del Crucifijo y la Biblia? Porque en ellas encuentran los defensores de la fe cristiana, las armas que necesitan para confundir en todas las épocas al error y a la impiedad, a los seculares de groseros maniqueos

# Timbre de orgullo y garantía es un ex-alumno salesiano en cualquiera ocupación que se le encomiende

Dijo el Sr. Gobernador de Cartago en la fiesta de los ex-alumnos Salesianos Junto con el Diputado don José Joaquín Peralta fueron nombrados presidente y vicepresidente honorarios, respectivamente

Se eligió la nueva Junta Directiva Central y se suprimieron las de provincias

Existe una nobilísima tradición en los que han sido alumnos de las diferentes escuelas y colegios de la Orden Salesiana, y es la de reunirse anualmente para recordar los felices tiempos desaparecidos y encontrarse con los viejos compañeros en el mismo querido edificio, recordando sus camaraderías, las bromas y travesuras, y todo ese conjunto de pequeños hechos que forman la vida de estudiantes.

La Asamblea correspondiente a este año se celebró el domingo próximo pasado y fuimos atentamente invitados, correspondiendo a tal atención enviando a un colaborador nuestro.

Vamos a dar una impresión sucinta de esta fiesta, que puede llamarse fiesta del espíritu y del compañerismo, ya que en ella no es sólo la camaradería que se expande de jocundamente, es el sentimiento religioso, que cobra vigor nuevo dentro de aquellas paredes místicas, que encierran los mejores recuerdos de los primeros tiempos de la existencia, y el espíritu religioso vigorizado en todos los hombres, es barrera máxima para detener los avances funestos del liberalismo y del ateísmo, que fáciles presas hacen en el elemento obrero.—Pero hablemos de la fiesta....

## BIENVENIDA

El bondadoso Padre Director don José María Zepeda S. S., en frases que respiran profundo cariño para los ex alumnos, les saludó cordialmente. Llevan sus palabras un sentimiento de paternidad y de maestro conforme al espíritu de San Bosco, que en cada ex salesiano, ineluctablemente, un hijo, un viejo discípulo.

## VARIOS ASUNTOS

La Asamblea comienza sus deliberaciones con asistencia de un regular número de ex alumnos, las cuales despiertan interés, siendo debatidas ampliamente. Varios asuntos son tramitados y aprobados conforme a votación.

## LLEGADA DEL PADRE INSPECTOR TANDARDINI

Entre los asuntos que se conocieron estuvo el reglamento que ha de regir a las sociedades de ex alumnos enviado por el Padre Inspector Tandardini, cuya llegada a este país se espera el 22 o 23 de marzo, nombrándose con tal motivo una comisión que le recibirá en el Aeropuerto Nacional, ampliándose esa comisión a todos los ex alumnos residentes en San José.

## ELECCION DE DIRECTIVA

Se procede a la elección de Directiva General que ha de funcionar durante el presente período, quedando integrada en la siguiente forma: Presidente, don Eloy Cubero; vice-Presidente, don Rafael Garro; Secretario, Padre Chavarría S. S.; Tesorero; don José Fco. Iglesias; Vocales: José A. Ramírez y Manuel Ant. Brenes. El señor Cubero propone que dando el inmenso trabajo que requiere la Secretaría, se nombre un pro Secretario, sugiriendo el nombre de don Antonio Cervilla para tal cargo, lo que es aprobado y aceptado. También hace moción el señor Cubero para que se supriman las Directivas Provinciales, dado su fracaso y en su lugar se nombren Delegados Provinciales, dos por cada Provincia. El P. Director apoya la idea, basándose en que igual cosa se hizo en El Salvador. Así lo aprobó la Asamblea. Los nombramientos de esos delegados los hará la Directiva Central.

## HONROSA VISITA

A esta altura la Asamblea, llaman el señor Gobernador de Cartago don Guillermo Yglesias y el Diputado don José Joaquín Peralta, siendo saludados por el Presidente recién electo don Eloy Cubero, haciendo notar lo grato que es para la Asamblea tan honrosa visita.

## PROMESA

El señor Gobernador, habla en términos elogiosos de los ex alumnos salesianos diciendo que llevar a un trabajo a uno de ellos, siempre constituye un timbre de honor y una garantía de eficiencia. Promete solemnemente que en cualquiera circunstancia siempre estará

dispuesto a ayudarles, por el gran amor que profesa a la institución salesiana.

## DISTINCION

El señor Cervilla mociona en el sentido de que a los señores Yglesias y Peralta se les declare ex alumnos honorarios. Por aclamación se aprueba dicha moción.

## SE REHUSA

El señor Peralta dice que no merece tal distinción, pues no ha hecho lo suficiente para merecerla. Sólo cuando haya dado clima a su proyecto en realización de conseguir para el Colegio una renta de mil colones mensuales, aceptará ese honor; mientras tanto no, porque está en deuda con San Bosco, un magnífico socio que paga el ciento por ciento en todo lo que se hace por sus fundaciones. Palabras de fe y de aprecio enorme por la Orden Salesiana son estas del Diputado Peralta. Recibidas con toda simpatía y nutridos aplausos.

## SE INSISTE

Los ex alumnos insisten en su ofrecimiento y por último se les declara Presidente y Vicepresidente Honorarios en todas las Directivas a los señores Yglesias y Peralta, respectivamente.

En este punto se levanta la sesión.

## AGAPE

Vienen los saludos, los reconocimientos y después de un rato de fraternal charla se pasa al Salón Comedor en donde se sirve un espléndido almuerzo. No falta la ocurrencia oportuna, ni el recuerdo dichoso de la niñez ni el reconocimiento al mérito en los alumnos que han sobresalido, como el compositor de notables capacidades y cuya música, de maestro es tan aplaudida, nos referimos al amigo don Jesús Bonilla.

## PALABRAS FINALES

El Padre Director pronuncia unas pocas palabras para ofrecerse a los ex alumnos, ya que de facto

está nombrado como Padre Director de hijo. El Padre Chavarría también habla en análogos términos y dispuesto a cooperar en su cargo con todo entusiasmo y dedicación.

## BENDICION

Después de un lapso prolongado, se pasa a la Capilla en donde imparte la Bendición solemne con el Santísimo Sacramento. Luego el Padre Zepeda se despide de los asistentes.

## PARA CONCLUIR

Y en cada ex alumno había crecido gigantescamente su amor para el Colegio y cada uno es un heraldo que proclama la grandeza de la labor salesiana, obra simplemente de amor y de bien social. Todos iban agradecidos de las atenciones dispensadas y sendos votos formulaban por la concordia y la fraternidad humanas bajo el amparo de María Auxiliadora y de San Juan Bosco, el magnífico fundador de la obra salesiana.

## 'L'Osservatore Romano' se refiere a la mortalidad de civiles

### Hemos retrocedido mil años

"Hoy la población civil de las naciones beligerantes se halla dentro de un frentis inmenso, y en proporción es mayor el número de víctimas civiles que militares. Si esta tempestad de hierro y fuego que cae de los cielos continúa, no habrá combates terrestres o navales que ocasionen tantas víctimas. Se están efectuando bombardeos aéreos mientras se intensifica la lucha y la muerte de inocentes inermes cubre a Europa como un enorme deslizamiento de tierras.

"La Iglesia en sus consilios dejó establecida las leyes de la guerra; el respeto a los débiles, los niños, las mujeres, los ancianos y los enfermos, y a los campos e instrumentos de trabajo.

"Después de mil años, nosotros vemos frente a sentimientos y condiciones muy

## Una azucena para el Empeño

DEDICADO A DOÑA AMPARITO M. DE HERRERA.

*Fue una hermosa azucena; la última que floreció en el jardín del hogar. Un día de primavera, un ángel buscaba en el mundo una flor escogida para llevarla a su celestial morada. Batió sus alas resplandecientes al divisar la hermosa azucena y sin vacilar allá se dirigió. Sin resistencia, separó la flor de su tallo y feliz y contento se elevó a las regiones etéreas. La azucena iría a perfumar el trono del Altísimo porque su perfume era muy delicado para continuar esparciéndose por el mundo.*

Etilma de ROMERO

## Mi Primer Sermón

Era yo joven sacerdote; no había subido a ningún púlpito para hablar a los fieles de Fe o Moral Cristianas.

Solamente había predicado una vez en el ambón del comedor del Palacio Episcopal, mientras el Ilustrísimo Monseñor Thiel, el profesorado y los alumnos del

diferentes: hemos llegado al punto en que estamos retrocediendo.

Seminario Mayor, comían; porque en ese tiempo, no había cocina en el Seminario y todos los ordenandos, íbamos a comer al Palacio Episcopal. Fué esta costumbre de predicación, establecida por el Prelado, para quitarnos el miedo y los nervios. Me acuerdo que mi sermón versó sobre la penitencia; y cargué el agua a los glotonas a extremo de que casi me vapulean después mis compañe-



Para sentirse bien y lucir bien—saludable, fuerte y optimista—Ud. tiene en el Tónico Bayer una ayuda formidable. Gracias a su fórmula moderna y completa, el Tónico Bayer contribuye positivamente a estimular el apetito y la nutrición, a enriquecer la sangre y a fortalecer todo el organismo. Tonifíquese con el Tónico Bayer!



ros en el recreo, por las saetas envenenadas que les había dirigido.

Comenzaba en Costa Rica la maldita propaganda de la herejía protestante.

La sociedad católica josefina, indignada contra los desplantes groseros de los pastores herejes contra la Santísima Virgen María, que es su tema obligado y la marca de fuego de su odio a la Santa Iglesia Católica y a Nuestro Señor Jesucristo, cuya Excelsa Madre insultan, la sociedad josefina preparó una gran Fiesta Religiosa en la Santa Iglesia Catedral de reparación y protesta contra esos deslenguados.

Llamóme el Sr. Thiel y me ordenó predicar la vis-

Pasa a la Página Cuatro

## ECOS DEL HOGAR

SECCION A CARGO DE LA SEÑORA PROFESORA Doña Etilma de Romero Sección Especial para la Mujer

### Camino de la vida A Vosotras

Desde luego, no te enamores demasiado pronto. Oh niña, no tengas prisa, no trotes demasiado, no empieces antes de sazón. Espera también tú a tener el segundo uso de razón de que hablé a los jóvenes, y antes no te metas en amores de chiquilla. Amores de chiquilla con chiquillo son malos. Amores de chiquilla con no chiquillo suelen ser peores aún. Conserva libre tu corazón de amores prematuros que muy frecuentemente impiden amores dulces y sazonados que vendrían, si aquéllos no hubiesen ocupado el puesto, y muy frecuentemente también resultan después desazonados, porque nunca maduran a tiempo. Los frutos prematuros siempre suelen ser más caros y menos sabrosos.

Llegará tu edad: te crearás bonita y lo serás si te has llegado la edad de serlo; sentirás un deseo difuso, no sólo de ser vista y querida—deseo innato en toda mujer—, sino también de querer, de amar. Es un don de Dios que debes administrar virtuosamente.

Cualquier moralista y cualquier asceta te aconsejará que te presentes donde conviene, dentro de tu estado, elegante, atractiva, agradable. San Francisco de Sales, varón bien santo y docto, y doctor de la Iglesia, os daba el consejo de que fueseis la mejor vestidas de vuestro grupo, y de tal manera que los prudentes y buenos no puedan decir: Usted viste demasiado; ni los jóvenes: usted viste demasiado poco.

Este es vuestro poder: que ya que no podéis tener la iniciativa de invitar ni siquiera de seguir, tengáis la de ponerlos delante para que os sigan y la de poner a los ojos los atractivos legítimos que tengáis.

Verdad será que el buen paño en el arca se vende; pero más verdad es que se vende mejor sacándolo discretamente a tiempo fuera del arca. Aunque de ahí a ponerlo como muestra o pendón de tienda, hasta que lo ensucien todas las moscas, vaya mucha diferencia. Si tenéis el segundo uso de razón sabréis guardar las leyes de la prudencia y presentaros sin ajeros ni gastos.

Para todo esto os servirá mucho y aun os será necesario ser virtuosa y practicar la piedad y aconsejaros. Tened presente que se trata de un asunto muy trascendental para vosotras y que puede tener consecuen-

Pasa a la página cuatro

## AVISO

# LA LEGACION DE ESPAÑA

recuerda a todos los españoles residentes en Costa Rica, la obligación que tienen de estar inscritos en el registro de nacionalidad y obtener su cédula correspondiente al año 1941.

El plazo legal para solicitar dicha cédula, expira el próximo 31 de marzo corriente; después de cuya fecha sólo podrán obtenerla pagando un recargo sobre los derechos vigentes del Arancel.

Se les hace presente igualmente, que las cédulas obtenidas durante el pasado año 1940, cualquiera que sea la fecha en que fueran extendidas, caducaron el 31 de diciembre último.

Ningún español que carezca de su correspondiente cédula será atendido en esta cancillería, ni se le podrán prestar los servicios que demande.

Y por último, que si por residir fuera de San José o por cualquier otra circunstancia, no pudieran acudir personalmente a esta Legación, pueden solicitar su documentación por correo y serán igualmente atendidos.

San José de Costa Rica, 6 de marzo de 1941.

# Oración por la paz

BENEDICTO XV

Espantados por los horrores de una guerra que amenaza trastornar pueblos y naciones, nos acogemos, oh, Jesús, como a refugio supremo, a vuestro amantísimo Corazón; de Vos, oh Dios de las misericordias y Rey Pacífico, esperamos con ansia la suspirada paz.

De vuestro Corazón Divino irradiasteis sobre el mundo la caridad, para que, disipada toda discordia, reinase entre los hombres solamente el amor; mientras andabais entre los mortales, tuvisteis latidos de ternísima para los humanas desventuras. Ah! conmuevase, pues, vuestro Corazón también en esta hora, llena para nosotros de tan funestos odios y tan terribles estragos.

Inspirad a los gobernantes y a los pueblos sentimientos de compasión, componed las discordias que desgarran las naciones, haced que los hombres vuelvan a darse el ósculo de Paz, Vos que los hicisteis hermanos con el precio de vuestra sangre. Y así como un día al grito suplicante del Apóstol Pedro: «Salvadnos, Señor, que perecemos», respondisteis piadoso calmado la tempestad del mar, así ahora responded propicio a nuestras confiadas oraciones, concediendo al mundo la tranquilidad y la Paz.

Vos también, oh Virgen Santísima, como en otros tiempos de terrible prueba, ayudadnos, protegédnos. salvadnos! Así sea.

# Los barcos alemanes surcan todos los mares y también las zonas minadas, burlando el famoso bloqueo inglés

## Crónica y comentarios, sobre la hazaña del "Rompe Bloqueo" Lech que arribó a Río de Janeiro y declaraciones de su Capitán

Río de Janeiro.—Después de haber logrado romper el bloqueo, llegó a este puerto el mercante alemán "Lech".

El comandante Brinkmann del mercante alemán "Lech" de 3,289 toneladas y que rompió el bloqueo inglés, declaró en una entrevista

concedida a la prensa que hace cuatro semanas el vapor "Lech" zarpó de un puerto europeo que se encuentra bajo la soberanía militar alemana, tomando el rumbo de Río de Janeiro, llevando a bordo grandes cantidades de mercancías adquiridas por casas comerciales brasileñas. El viaje transcurrió normalmente, aunque el tiempo necesitado para el viaje se alargó. Durante el viaje no se encontró con ningún barco sospechoso ni con ningún barco de guerra británico o perteneciente a la marina mercante, de manera que como era natural gracias a las medidas de precaución tomadas, el barco arribó sin contratiempo alguno a Río de Janeiro. "El único encuentro que es digno de mencionarse, es el encuentro que tuvimos con barcos de guerra alemanes y con aviones alemanes de bombardeo de largo alcance".

Los oficiales así como la tripulación desde el primer día mantuvieron su buen humor y estaban llenos de deseo de poder entregar el valioso cargamento y arribar con su barco al puerto de destino. Como es natural el viaje no fue ningún viaje de placer, debido a que las circunstancias especiales a que el viaje dió principio y fue llevado a cabo, dió al mismo un carácter especial, demostrando en primer término la decisión y la capacidad de Alemania para exportar.

El cargamento es muy valioso y escogido para satisfacer las necesidades del Brasil de manera que a bordo no se encuentran mercancías comunes sino de alta calidad. Respecto a Alemania solamente puede decir lo que dicen todos los alemanes.

"Todos están profunda y abso lutamente convencidos de la victoria del Reich, cosa de que en Alemania casi ni se discute debido a que no hay nadie que dude de esto, mientras que para todos los alemanes es incondicionalmente seguro que la guerra terminará este año, y que entonces el camino para la reorganización de Alemania, estará libre". El capitán Brinkmann terminó diciendo: "A todos los representantes de los periódicos brasileños aquí presentes doy las más expresivas gracias en nombre de la tripula

ción y más por las muestras de objeto en estas pocas horas en que el "Lech" ha llegado a Río Janeiro, así como de las muestras de cordialidad recibidas por todas las clases sociales de la capital del Brasil, rogándoles a ustedes hagan llegar a ellos nuestro agradecimiento".

Todos los diarios de mediodía publicaron en la primera página la noticia sensacional de la llegada del barco "rompe bloqueo" alemán "Lech", bajo el mando del capitán Brinkmann.

El diario "Meio Dia" publicó la noticia con una breve introducción irónica sobre la eficacia del bloqueo inglés, diciendo que a pesar de las intenciones de la Gran Bretaña de aislar a Alemania del resto del mundo, los barcos alemanes surcan todos los mares y también las zonas minadas, burlando los buques enemigos y el famoso "bloqueo inglés".

En esta ocasión invoca el diario "La Hazaña" que realizó al principio de la guerra el gran transatlántico alemán "Bremen".

A una pregunta formulada por un periodista de otro diario de si el "Lech" había sido avistado por un barco enemigo, el capitán Brinkmann contestó: "En la ruta en que navegué no me molestaron

## Acciones de Gracias

Arturo Rojas de Santo Domingo de Heredia hace pública una manifestación de gratitud al milagroso PATRIARCA SAN JOSÉ, por un favor concedido.

Doy gracias a LA REINA DE LOS ANGELES por un favor concedido.

Emilce Ch. de Lee Matina

## !! Suntuoso Turno en San Pablo de Heredia !!

DURANTE LOS DIAS SABADO 15 DESDE LA TARDE Y DOMINGO 16 TODO EL DIA

Suculento servicio de Hotel.—Toda clase de diversiones.—Esmerado servicio de cantina,

Festividades amenizadas por una competente Filarmonía.

Disfrute de un espléndido día de campo asistiendo a este GRAN TURNO

## Ecós del Ho.

Viene de la Pág. TRES

### TOMA RELACIONES PARA CASARTE

Recuerda lo que les he dicho a los jóvenes. No hay otra razón para tomar relaciones. Los enamoramientos que no conducen al legítimo matrimonio llevan a la perdición y a la lujuria. Esto habrás leído que digo a los jóvenes. Pero esto os

digo con mucho más empeño a las jóvenes. Porque vosotras perdéis más que ellos en este juego.

No admitas amoríos, no te prestes a galanteos. Amoríos no son amor; galanteos no son cariño. El galanteo inútil, el amorío de pasatiempo es un viaje lleno de peligros en que de ordinario se pierden el joven y la joven, con la diferencia de que el joven no pierde casi nada ante la sociedad, al paso de que la joven des-

merece mucho y aun a veces lo pierde todo... y este todo es muchísimo.

El que te pretenda ha de venir con propósito de casarse contigo. Y esto desde el principio, de primera intención.

No digo yo que hayas de casarte ni haya de casarse por fuerza el que haya empezado unas relaciones. Hasta que se pronuncien los síes estáis libres. Pero es necesario que él te busque, venga desde el princi-

pio con el fin, no de entretenerte, no de pasar el tiempo contigo, y mucho menos de seducirte y engañarte, sino por lo menos de ver si se puede casar contigo.

Otra cosa, ya se lo he dicho a él, será una canalla, un peligro, una trampa. Cuando menos, una chiquillada para él, y para tí una burla y un juego del que casi siempre saldrás perdiendo, y tal vez mucho.

Amoríos, no; galanteos, no.

## Mi primer sermón

Viene de la Página TRES

para de la fiesta en la noche, porque en la Misa Solemne de Pontifical, predicaría el Excelentísimo Sr. Arzobispo de Guatemala, Casanova, que vivía en Costa Rica, exilado, y por la tarde de dicho día, había de hacerlo el Padre Trejos, don Juan de Dios, gran orador costarricense.

Yo supliqué casi con lágrimas en los ojos al Gran Prelado, que no me pusiera en ese amargo trance, en ocasión tan solemne, porque podría aguar la fiesta, con un desplante mío. Pero el Sr. Thiel no quiso oír mis razones.

Fuíme al Seminario y comuniqué mi gran apuro, a Mariano Zúñiga que era mi compañero y alter ego.

Escribí mi sermón, me lo aprendí de memoria y se lo recité a Mariano, que aprobó la exposición y la dición.

Llegado el día, desde la mañana, comencé a temblar y ni pude almorzar ni comer de la enorme congoja. Tuve que hacer aguas muchas veces y aun creo que hasta camino del púlpito me sucedió alguna contin-

gencia, de ese género, porque mis nervios estaban desatados y el miedo me comía el alma.

Mariano me llevó del brazo hasta la escalera del púlpito. Cuando desde allí miré la inmensa muchedumbre de fieles que me comían con los ojos; y en el Presbiterio estaban el Excmo. Sr. Casanova y el Ilmo. Sr. Thiel y muchos señores curas y el Seminario Mayor, me sentí mudo y se me olvidó hasta el texto del sermón. Al pie del púlpito, me miraba con soberano interés, el gran periodista don José María Sánchez, gloria inmarcesible de las letras católicas y polemista maravilloso.

Fue mi congoja, mortal. Me acuerdo que recé con el fervor de mi alma a María Santísima, diciéndole que no permitiera que yo fracasara, con desdoro de la Fiesta en su honor.

Al fin me acordé del texto, pero se me olvidó el exordio; y a duras penas, cogiendo ce acá y de allá, logré encaminarme; y entonces, me serené completamente y seguí desarro-

## don Agustin Fallas Badilla....

Viene de la Página DOS

na y hospedaje y todo lo que en él había de más generoso, a todos, pero particularmente a los pobres y desvalidos del mundo.

No vamos a hacer una biografía del gran desaparecido de la balanza imponderable de la infalible justicia, ya se ha pesado sus méritos; y aquí, en este valle, hondo y oscuro, como dijo Fray Luis, todo se ha compungido, todos hemos llorado con lágrimas sinceras, al lado de sus hijos, la muerte de quien era guía de amor de Dios, en los cardales que tan duramente hacen sangrar nuestros pies; y en ese largo desierto, donde solo las esperanzas sobrenaturales nos sostienen.

Los funerales del Sr. Fallas Badilla se celebraron en la Santa

Iglesia de La Dolorosa el martes a las 10.30 de la mañana, con gran acompañamiento de familiares y amigos. Antes de darle cristiana sepultura a los restos, el Rvdmo. Fray Dionisio de Llorens, Superior de los PP. Capuchinos, cantó un responso. Luego en nombre del pueblo de Puntarenas, y de su familia, habló pronunciando una sentida oración fúnebre el Sr. don Domingo Caamaño.

LA EPOCA al anunciar esta inmensa pena, envía su más sentida condolencia a doña Tula Bolaños de Fallas, a doña Emilia v. de Bolaños, a los hijos René, Alicia, Daisy, Suszi, Odette, Idalie, Nimia y Agustín; a sus hermanos, sobrinos y demás estimables deudos.



Por el Tribunal de Censura Cinematográfica de la ACCION CATOLICA

BUENAS

Clase A, 1a. Sección

- Ana en el jardín de los álamos
- Bestia del mar, la
- Creador de campeones
- Pasión de libertad
- Todos eran enemigos
- Torbellino de oro

### PARA PERSONAS DE CRITERIO BIEN FORMADO

Clase A, 2a. Sección

- Angeles con caras sucias
- Astro del tango, el
- Besos brujos
- Caída de papá, la
- Casino flotante, el
- Centella, alerta
- Fruto dorado, el
- Furta en la selva
- Gran dictador, el
- Joyas de la Corona, las
- Mi fortuna por un nieto
- Milagro de la Calle Mayor, el
- Mi madrecita
- No, no, Nannette
- Otra reunión de acusados
- Primer rebelde, el
- Reforma de un criminal, la
- Reina del patío, la
- Senderos de fe
- Sitiados
- Sueños de juventud
- Susana y su Dios
- Su único pecado
- Tío con toda la barba, un
- Viviré otra vez

### ESCABROSAS

Clase B.

- Carnaval de antaño
- Siete pecadores

### CONDENADAS

Clase C.

- Extraño cargamento
- Mi suegra es una fiera
- Las diversiones deben ser sanas; no lo son las que eolodan y son causa de rebajamiento moral. Concurra al buen cine; repudie las películas escabrosas y condenadas.
- De Lunes a Viernes, entre 1 y 4 de la tarde, pregunte al Teléfono 2353 por la película que desee y se le atenderá gustosamente.
- Consulte la última Lista de Censura en las ventanas de la LIBRERIA LOPEZ.

llando mi sermón, confortado con las aprobaciones que con frecuentes movimientos aprobatorios de cabeza, hacía don José María Sánchez; y me vino el ánimo a mi voz llenó poderosamente los ámbitos del templo y defendí con gallardía la Divina Maternidad de María Santísima. Cuando bajé me abrazó

Monseñor Thiel y también Mariano; y desde entonces, perdí el miedo a predicar; y particularmente hacerlo sobre temas de María Santísima, me llena de suavidad y alegría el espíritu porque amo, hasta las entretelas del alma, a la Santísima Virgen María.

FILIN

Pida

BAVARIA GOLD



.....y le darán

CERVEZA